
IL SINDACO PROMETTE BATTAGLIA: «FIL BENE PIU IMPORTANTE DEL TERRITORIO, MI IMPEGNERO' AL MASSIMO»

e : cercherò soluzione '® i »U1UMO
BADIA DI SETTIMO, Fallani promette
che farà l'impossibile per la riunificazione.
Dopo il no del governo che ha ritirato
l'emendamento-chiave per l'acquisto della
parte privata, il primo cittadino tenta di
raddrizzare la partita: «L'abbazia - questo
è il Fallani-pensiero - è un bene comune e
il desiderio di radicare la scuola di magi-
stratura unisce tutti. Mi prendo perciò l'im-
pegno di continuare a cercare la soluzione
possibile con la determinazione e il corag-

L
«Potrebbe diventare un centro
straordinario di funzioni culturali
turistiche e di se izio»

gio necessari, fino all'ultimo giorno in cui
sarò sindaco». Il primo cittadino prova a
spiegare il quadro della situazione: «Ho ini-
ziato a lavorare sul bene culturale più im-

portante del nostro territorio con gli obbiet-
tivi di fermare il degrado in cui la parte pri-
vata rischia di cadere e ridare alla mia città
ciò di cui ha diritto, ossia un luogo che po-
trebbe essere un centro straordinario di
funzioni culturali, turistiche e di servizio.
Il primo passo è stato quello di individuare
un progetto capace di creare interesse e da-
re forti motivazioni a livello regionale e na-
zionale. Così è nata la proposta di farne una
foresteria in relazione alla scuola superiore
di magistratura, mantenendo alcune fun-
zioni pubbliche come la biblioteca e la sala
convegni. Su questa ipotesi siamo riusciti a
riunire l'interesse della scuola, della Regio-
ne, del governo e del presidente della Re-
pubblica che ha dichiarato il suo sostegno
pubblicamente durante la sua visita a Scan-
dicci. Più volte il percorso tracciato si è in-
terrotto ma siamo sempre ripartiti su nuo-
ve strade insieme al governo e alla Regione.
Cosi faremo anche questa volta».

Fabrizio Morviducci
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